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 私たちは諫早高校の１年間の行事運営をはじめとす

る生徒会活動に取り組んできました。たくさんの思い出

がありますが、その中でも特に思い入れが強いのは「３

年生の遠足での生徒会企画」です。生徒会最後の活動で

もあり、皆さんが楽しんでくれるように一生懸命企画

し、総務委員と司会の人たちで練習を重ねました。企画

に楽しんでくれている皆さんの姿を見ると、本当にうれ

しく、とてもやりがいを感じました。１年間本当にあり

がとうございました。 

 

生徒会総務 

放送部 

 
茶道部 

「期待の７１回生」  

        諫早高校第３学年通信  No.７ 

平成３０年５月１２日 

 私たちは部員のほとんどが茶道を高校に入ってから

始めました。はじめは作法を全く知らず、覚えることに

必死でした。また、お茶をたてるお手前もなかなか身に

つかず、先輩のような美しいお手前ができるようになる

のかという不安でいっぱいでした。しかし、部員みんな

で確認し合ったりして、全員が完璧なお手前ができるよ

うになりました。５月２０日（日）には３年生にとって

引退のお茶会である緑陰茶会が開かれます。ぜひ、お茶

と和菓子を楽しみに来てください。 

 

センター試験まで残り…２５２日 

 2 年間の中で、N コン・九コン、たらみ図書館杯とい

う大会に２回ずつ計６回出場してきた私たち放送部に

も最後の大会がやってきました。３年生にとって正真正

銘、最後の大会は NHK 杯高校放送コンテストです。全

国大会という大きな目標に道をつなぐためにも、まず、

５月２０日（日）に行われる地区大会を突破することを

目標に活動しています。大会になると、個人戦ではあり

ますが、部員全員でお互い協力し、助け合うことを大切

にしたいです。応援よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

演劇同好会 

 こんにちは。演劇同好会です。僕たちは引退講演で終

わりになります。日時は６月５日（火）、パルファンで

行う予定です。高総体の代休で平日ではありますが、多

くの人に見に来てもらえると嬉しいです。今までは３年

生だけで公演していましたが、今年は１年生にも公演し

てもらいます。３年生２名、１年生２名の未熟者４人で

行う公演ですが、皆さんが楽しむことのできる公演にし

たいと思いますので、ご都合のつく方は是非お越しくだ

さい！ 

 観客の心に響き渡る管弦楽の音を総勢 29 名で奏で

ます。パートごとだけでなく、１人１人の音が重なり合

って初めて音楽となります。その瞬間の感動のために決

して妥協することなく、日々練習してきました。いよい

よ３年生最後の大舞台。県内唯一のこのギター・マンド

リン部の伝統を私たちの力で多くの人に広めていきた

い、管弦楽の素晴らしさを知ってもらいたい。とびっき

りの笑顔と感動を会場にお届けします！ 

★５月２７日（日）県高校総文祭 場所：諫早文化会館 

ギター・マンドリン部 

美術部とギタマンのみなさん 

 私は、美術部で学んだことが２つあります。１つ目は、

自分たちはアーティストだということです。自己完結の

作品ではなく、絵を見た相手が心揺さぶられるような何

かを創り出さなければならない責任と義務があり、作品

づくりでは妥協は許されないことを知りました。２つ目

は部活の雰囲気づくりの大切さです。楽しい雰囲気を作

り出して、明日も美術部に行きたいという気持ちにさせ

ることができたらステキな部活になるだろうなと思っ

て頑張ってきました。美術部では充実した日々を送るこ

とができました。 

 

科学部 

 科学部の大会では、自分たちの研究を模造紙にまとめ

て先生たちの前で発表したり、他校の生徒の発表を見た

り、そこから知り合いになったりと、とても刺激的な経

験をすることができて楽しかったです。また、１・２年

生はとても意欲的に研究を行っているので心配は全く

していません。いよいよ高総体が始まります。同じ部員

の友人がサッカー部員として出場するので後悔の残ら

ないように頑張ってもらいたいです。また、高総体に出

場する皆さん、応援しています！ 


